

Newsletter vom 15.09.2023

Ein herzliches Willkommen für die neuen 5. Klassen!

Liebe Schulgemeinschaft,

schwupps ist die erste Woche um! Wie schön ist es, dass es wieder wuselt und lacht und lebt im Schulgebäude. Natürlich ist nicht alles perfekt gelaufen, doch das ist auch kaum möglich, wenn 440 Schüler*innen und 45 Lehrkräfte sich nach über sechs Wochen Abstinenz zusammenfinden. Und natürlich funktioniert auch sonst nicht alles reibungslos, mit den E-Mails haben wir immer noch Probleme und auch noch nicht alle Computer sind im Netz, aber unser Dienstleister und unser IT-Team leisten mächtig Überstunden und helfen, wo es nur geht. Der Stundenplan wird so langsam, aber es wird mich Sicherheit weiterhin noch zu Verschiebungen kommen.

Ganz besonders freuen wir uns aber über **unsere Neuen in der SGM- Familie**. Allein **80 Kinder sind es in den drei 5. Klassen**. Wir wünschen allen neuen Schüler*innen und Ihren Familien ein herzliches Willkommen am Salzach-Gymnasium.

Der **erste Schultag für die 5. Klassen** am SGM begann am Dienstag für Eltern und Kinder mit einem Schulgottesdienst. Die Religionslehrerinnen Frau Schäfer und Frau Dauer sowie die Vikarin Frau Weißenstein gestalteten einen herzlichen aber auch motivierenden Gottesdienst, in dem die Geschichte von David und Goliath im Zentrum stand. Nach diesem mutmachenden Gottesdienst versammelten sich Eltern, Kinder und Lehrkräfte sowie die Pat*innen aus den 10. Klassen in der Stadthalle und wurden von mir begrüßt und auf unsere Schulgemeinschaft eingestimmt. Die Einteilung in 5a, 5b und 5c war dann schnell vollzogen und die Kinder gingen gemeinsam mit ihren Lehrkräften hoch ins Schulgebäude.





Eindrücke aus dem Gottesdienst und der Stadthalle mit den Klassen von links nach rechts: 5a, 5b und 5c und ihren Klassenlehrkräften Frau Roth, Herr Eitel und Frau Sonst. Gleich am nächsten Tag konnten sich die neuen 5er mit ihren Pat*innen im Rahmen einer Schulhaus-Rallye mit dem SGM und seinen vielen Gebäuden vertraut machen. Wir sind nun ganz zuversichtlich, dass sich unsere Neuen gut einfinden werden.

Ansonsten haben sich die vielen neu zusammengestellten Klassen so halbwegs **eingefunden**, die neuen Kurse in der Jahrgangsstufe 1 haben sich aus SGM- und Seminar-Schüler*innen **zusammengefunden** und die Jahrgangsstufe 2 hat fast schon das Abi-Motto **herausgefunden** und denken mehr daran als an ihre Abiturprüfungen... wie gesagt... es läuft! 😊

Für alle noch wichtig, ab nächster Woche ist die **Mensa** wieder eröffnet und alle Interessierten können sich auf www.schulmensa-illingen.de genauer informieren und wenn gewünscht auch anmelden.

Die ersten **außerunterrichtlichen Veranstaltungen** beginnen auch schon nächste Woche, so findet am Montag der Hector-Test für Einzelne aus der Klassenstufe 6 statt, am Donnerstag 21.9. eine Präventionsveranstaltung für die Klassenstufe 9 und am Freitag den 22.9. der 5er-Aktionstag statt, an die sich die Klassen 5a, 5b und 5c jeweils noch besser kennen lernen und zusammen wachsen können.

Zudem wird der **Lernstand** in der Klassenstufe 5 im Zeitraum vom 18.9. - 6.10. in jeder Klasse individuell erfasst werden.

Ich möchte zum Abschluss noch die **Elternabende vorankündigen**: Sie werden am Donnerstag 5.10 für die Klassenstufen 5 bis 8 und am 10.10. für die Klassenstufen 9 bis 12 stattfinden. Räume und Zeiten folgen in der Woche vor den Elternabenden. Ein Schuljahreskalender mit allen wichtigen Terminen wird bald schon auf der Homepage zum Herunterladen vorhanden sein. Sie finden ihn dann unter "Ferienkalender".

Jetzt wünsche ich Ihnen alle ein **herrliches Spätsommerwochenende**, genießen Sie die sonnigen Tage - ich bin heute mit dem Rad (ok... E-Bike) da und hatte schon einen zwar sehr kalten aber herrlichen Start ins Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen

Henriette Dieterle